

5・25総決起へ

中曾根打倒=三里塚・国鉄決戦勝利の好機到来だ

動労千葉は、4・29天皇式典→5・4東京サミット粉碎集会を国鉄当局・権力一体となつた弾圧をはねのけ、連続決起し闘いぬいた。天皇をおし立てて、機動隊の大弾圧をもつて、反対の声を圧殺し、一気に「戦後政治の総決算」→戦争国家化の道へ突き進まんとした中曾根の野望は碎け、中曾根反動プランはガタつき、いよいよ中曾根打倒へ好機到来となつた。もうひと押しで中曾根は確実に倒れる。5・25全国総決起集会へ総決起せよ。

五ー七月、正念場の決戦

天皇→東京サミット→三選→総決算プランの破産をつけられた中曾根は、ますます凶暴化し、とりわけ国鉄→三里塚をめぐる攻防は、この五一七月、正念場の決戦へ突入しようとしている。

中曾根は、サミット後の五月七日「国鉄に全力をあげる」と言明、八日、成田用水ぬきうち着工、九日、広域配転第一陣、東京・大阪へ、また三塚はこの日、基本七法案を提案「国会を延長しても成立させないと間に合わない」などとあせりをあからさまにしてきていた。だからこそ中曾根は、凶暴化し、われわれに襲いかかってくることは明らかだ。

不屈に闘う反対同盟 破壊を許すな

七八年暫定開港以来、この五月二〇日で八年目をむかえた。政府・公団が反対同盟解体攻撃の切り札としてきた成田用水攻撃は、分断・懷柔・解体を許さない反対同盟の決起によつて完全に粉碎され二期着工プランは破綻してきた。

中曾根は、新たな攻撃として用地内駐車場・工事用道路着工を強行しようとしており、敷地内農民を分断・孤立化させる攻撃を集中してかけてきている。そして、東峰十字路公判の一審判決をいま下そうとしている。不屈にたたかう反対同盟・秋葉義光、島村昭治、笛川己三夫の

中曾根打倒=三里塚・国鉄決戦勝利の好機到来だ

中曾根・三塚・杉浦・松崎
連合打倒

国鉄→三里塚は、この五一七月、まぎれもなく大決戦となる。「国鉄改革」→「総決算」に全政治生命をかけている中曾根があせればあせるほど、その噴き出矛頭と絶望は深まるばかりである。

労働者・農民をムシケラのごとくあつかい、そのもとで延命をはからうとする中曾根・三塚・杉浦、そして、その手先動労革マリ・松崎を絶対に許してはならない。

5・25三里塚現地へ総決起をかちとり、中曾根打倒へ進撃しよう。

**贈て安心
もらってうれしい**

ご贈答用の
包装も
いたします。

協販物品ご紹介
シリーズ その2

手延そうめん 小豆島 750g 50g×15束 ¥1,100	一茶そば 元祖 きたたてしな 300g×4袋(つゆ入) 自然食品 ¥980	舞子のしぶ漬 京のつけもの三代の味 新発売 800g プラスチック容器 ¥1,280
焼のり 千葉特産 5帖 1帖 10枚入 ¥320	梅ぼし 紀州産 700g プラスチック容器 ・山海の珍味を組み 合わせた好評の品 ・若い人からお年寄まで ¥1,300	しそ梅かつお 小田原産 1kg 真空パック ¥1,500

全組合員・家族の強固な団結で組織破壊攻撃を粉碎せよ！

日刊
動労千葉

86.5.21

No. 2245

国鉄千葉動力車労働組合
(千葉市要町一一八(動力車会館)
鉄電)五三五六・(公衆)四七二(22)七二〇七)